



五月台中吹奏楽部 銀賞に輝く！

～全日本吹奏楽コンクール～



第69回全日本吹奏楽コンクール（全日本吹奏楽連盟・朝日新聞主催）が10月23日名古屋国際会議場で開催され、市立中山五月台中学校吹奏楽部は中学校の部で関西代表として加古川市立中部中学校、生駒市立生駒中学校とともに出場しました。五月台中は「シンフォニック・バンドのためのパッサカリア」を演奏し、「積み重なるほどに柔らかさを増す響きの魔法をみせた（朝日新聞評）」との評を受けてみごと銀賞に輝きました。



取材にうかがったのは文化祭の前日(10/27)で、講堂では練習の真っ最中でした。その熱ある演奏をしばしひとりじめさせていただきました。

—広報活動部—



慎重に活動再開！ —スポーツクラブ21—

「スポーツクラブ21」では従来、小学校の施設を使って活動していました。しかし新型コロナウイルスのため緊急事態宣言が発出され、9月以降は施設が使えなくなり小学校での活動が出来なくなりました。

しかし10月になって緊急事態宣言が解除され、小学校での活動を再開することが出来るようになりました。もちろん感染対策(検温、マスク、手指消毒等)をしっかりとしての活動に取り組んでいます。

でも早く以前のように何も気にせず楽しく元気に活動が早く出来るようになることを願っています。

—スポーツ活動部会—



社会福祉法人晋栄福祉会 中山ちどり

見学のご希望、介護に関するご相談がありましたらお気軽にお相談ください。

<お問い合わせ>0797-82-0201

大阪ガスグループ

アクティブライフ中山倶楽部

住宅介護支援・ホームヘルプ・デイサービス

<お問い合わせ>0797-82-3200

子どもたちが元気にたくましく！



■ハート&ハート：10月2日から再開しました！

【1月に新春お楽しみ会検討中です。】

■子どもプラザ：10月7日から再開しました！

予定…「世界のこどもたちは？」11月25日 15時半から関西学院大学生とズームによる交流です。

■クリスマス会：12月に検討中です。

■おーい遊ぼうよ：

新型コロナの感染状況に合わせ前向きに可能性を考えます。
1月に「凧作り・凧揚げ」を検討中です。

—子ども活動部—

第30回夢のまち宝塚 中山台コミュニティ第九を歌う会



クリスマスコンサート♪

今年は「くるみ割り人形」を楽しめましょう。

序曲 竹笛の踊り 花のワルツ他／「第九」は最初か最後か未定です。

入場料:1000円／主催:中山台コミュニティ第九を歌う会

<日時:2021.12.25(土)／開場13:30(開演14:00)／場所:ベガ・ホール>



※体温が37.5度以上の方はご入場いただけません。
会場では手指の消毒とマスクの着用をお願いします。

お問合せ：寺川 88-4390

—地域文化活動部—



～花屋敷だより～

コロナ禍も落ち着きつき始め、少しずつ以前の日常にもどりつつあります。これはワクチン接種がすすんだことが大きな要因といわれますが、マスク着用や手洗い、ソーシャルディスタンスの確保も大きいと言われています。この新しい生活様式は、関連死が年間で約1万人程ともいわれるインフルエンザの予防にも有効です。

花屋敷地域包括支援センター072-740-3555

●12月は歳末助け合い愛の持ち寄り運動強化月間です

自治会や民生児童委員、お店に設置の募金箱などを通じてご協力いただいた募金は、年末年始に行われる地域福祉活動などの助成等に活用させていただきます。この募金を財源として11月1日～2月末日の間の活動の費用として1団体30,000円まで助成させていただきます。

申請期間:令和3年10/25～12/6

お問合せ:宝塚市社会福祉協議会 中山台地区センター 090-5360-4894

